

**Agendas y coronavirus**Discrepan Adán y Marcelo  
por cancelación de cumbre

A. HERNÁNDEZ Y P. DOMÍNGUEZ - PAG. 7

# Discrepan Adán y Marcelo por cancelación de cumbre

**Foro contra inflación.**Gobernación: se trató  
de un tema de agendas;  
SRE: también influyó el  
contagio del PresidentePEDRO DOMÍNGUEZ Y ÁNGEL HER-  
NÁNDEZ / CIUDAD DE MÉXICO

Los secretarios de Gobernación y de Relaciones Exteriores, Adán Augusto López y Marcelo Ebrard, respectivamente, chocaron por el motivo por el que se canceló la cumbre antiinflación.

El encargado de la política interior aseguró que se debió a un asunto de agendas de los jefes de Estado participantes, pero no por el contagio de covid-19 del Presidente, como dijo la cancillería.

“Me informó esta mañana el canciller que se había pospuesto ese encuentro, previsto para el 5 y 6 de mayo en Quintana Roo, porque fue imposible conciliar las agendas de los presidentes y que se hará un replanteamiento para que en 30 días pueda llevarse a cabo”, dijo en la mañana.

—¿No tendría que ver con la enfermedad del Presidente?

—No, nada que ver. Como lo di-

je hace un momento, creemos, y así lo sostienen los médicos, que el Presidente estará reanudando sus actividades normales —aunque está muy pendiente de los asuntos públicos— antes del fin de semana”.

Esta versión contradice lo difundido en un comunicado por la Secretaría de Relaciones Exteriores el pasado martes sobre la cancelación de la cumbre, donde señalaba que uno de los motivos era el padecimiento del mandatario.

Al respecto, Ebrard precisó que fue una suma de ambas situaciones, pues la cumbre anti-

inflacionaria de América Latina y el Caribe se pospuso luego de que el Presidente diera positivo a covid-19, aunque los mandatarios participantes ya habían pedido que se cambiara de fecha, por lo que se tomó esa determinación.

“Ya teníamos a algunos países diciendo ‘oigan, no se podría hacer en otra fecha’ (...) Por ejemplo, el presidente (Gustavo) Petro irá a Europa en esos días, entonces estábamos en ese proceso.

“Ya con esto del covid (de AMLO), me dijeron ‘entonces pásala a junio’”, señaló en entrevista con medios. —